

Uruguay y Brasil por añadir más historia al mítico Centenario



Montevideo, 23 mar (PL) Conscientes de la calidad de los equipos e individualidades, Uruguay y Brasil chocan hoy en el Centenario en uno de los duelos más esperados de la fecha 13 de las eliminatorias sudamericanas rumbo al Mundial de Rusia 2018.

Un empate podría ser la salida más apropiada para los charrúas y verdeamarelos si se tiene en cuenta que estos últimos comandan la tabla clasificatoria con 27 puntos y son seguidos por los uruguayos con 23, lo cual permitiría a estos no ser alcanzados por sus más cercanos rivales (Ecuador y Chile) si ganan en sus cotejos.

De triunfar Brasil, estaría a las puertas de ser el primer equipo de la región de alistar las maletas para ir al torneo mundialista de forma directa, mientras a Uruguay, todavía con opciones, se le tornaría más complicada la situación cuando solo restan otros cinco duelos.

Una victoria celeste esta noche y al menos un empate el martes ante Perú, o viceversa, daría a los locales la oportunidad de estar virtualmente clasificados, y por primera vez no tendría que recurrir al repechaje para poder asistir a la fiesta balompédica universal.

En las estadísticas históricas por eliminatorias ambos equipos se enfrentaron en nueve ocasiones, con una victoria para los uruguayos y tres para los brasileños, más cinco empates, mientras en goles estos últimos superan por seis a sus rivales (16-10).

Pero si el encuentro fue en casa, de los cuatro duelos realizados, hay una victoria para cada equipo con dos empates.

Más allá de las estadísticas, esta noche, a partir de las 20:00 hora local (23GMT), el seguro repleto Estadio Centenario tendrá la última palabra para presenciar un clásico del fútbol sudamericano y mundial, bien difícil para ambos equipos, por lo que las suposiciones quedarán a un lado.

La canarinha llega al legendario escenario montevideano con seis triunfos consecutivos de la mano del preparador Adenor Leonardo Bacchi (Tite), mientras los charrúas tienen el aval de haber ganado hasta de ahora de local todos sus encuentros clasificatorios.

El estratega de la selección uruguaya, Ñ'scar Tabárez, vaticinó el pasado lunes un duelo complicado para los dos equipos y destacó los aportes históricos de ambos países al fútbol continental y mundial.

Para ganarle a los brasileños habrá que salir 'con una actitud acorde a la importancia del partido', expresó, y significó que la 'esperanza de ganar parte de ahí' y 'tenemos que defender bien, atacar bien y aprovechar las oportunidades'.

Tabárez elogió el desempeño de los tres recuperadores centrales brasileños que 'marcan muy bien', corren todo el partido y llegan al gol, y reveló no tener la fórmula para contener al delantero Neymar, quien dijo, será este 'un partido muy difícil'.

Del plantel inicial de 26 futbolistas convocados por el preparador celeste, quedó descartado para hoy y para el martes antes Perú, en Lima, Álvaro Pereira, por sufrir fractura de tibia en uno de los entrenamientos con su club paraguayo, Cerro Porteño.

También no podrán jugar este jueves ni Luis Suárez ni Fernando Muslera por acumulación de tarjetas amarillas.

Edinson Cavani, interrogado por la prensa sobre la ausencia del delantero del Barcelona, apuntó que jugaron 'muchos partidos sin Cavani, sin Suárez, sin Pereira y otros compañeros', y se demostró que 'el equipo siempre ha estado preparado para responder'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/124967-uruguay-y-brasil-por-anadir-mas-historia-al-mitico-centenario>



Radio Habana Cuba